

Miércoles 7 de febrero de 2007

## Informe presidencial fue firme en su compromiso con los más pobres, afirma Velásquez Quesquén

**Lima, feb. 07 (ANDINA).**- El vocero de la bancada aprista, Javier Velásquez Quesquén, consideró que el informe al país del presidente de la República, Alan García fue sereno, realista, pero firme en su compromiso con los más pobres y a favor de la austeridad.



Dijo que si bien en seis meses no se puede entregar resultados finales, indicó que este informe ha demostrado que los compromisos electorales asumidos por el Presidente se están cumpliendo, teniendo como líneas maestras la reducción de los gastos del Estado y la orientación de estos recursos a los más pobres.

Refirió que el programa Agua para Todos, la lucha contra la corrupción, la electrificación rural, la descentralización, y las medidas de austeridad, son temas que reflejan el compromiso del gobernante con la construcción de un Estado más sensible, austero y transparente.

"Ha sido un informe sereno, realista, prudente, pero enfático en reafirmar su compromiso de luchar contra la corrupción, la austeridad, la descentralización y la lucha contra la pobreza. Son temas de una agenda que evidentemente en seis meses no se pueden cumplir pero que se van cumpliendo", manifestó.

Velásquez Quesquén negó que se trate de un informe triunfalista, y rechazó las acusaciones de la oposición, en el sentido que se hicieron muchas promesas.

"Hablar de lo que se ha hecho de estos seis meses y desarrollar las principales medidas que se van ejecutar este año, como la libre desafiliación, no son de un candidato, sino de un estadista que expone un conjunto de medidas que se realizarán a mediano plazo", concluyó.